

## Adventsfeier am 18. Dezember 2018



Die Adventsfeier stand dieses Jahr unter dem Motto „Freunde findet man überall“. Nach einem gemeinsamen Gottesdienst in der Pfarrkirche St. Martin unter Leitung von Herrn Pfr. Reitingner und Frau Graf wurde die Feier in der Aula der Schule fortgesetzt. Der Elternbeirat sorgte hier durch den Verkauf von Essen und Getränken für das leibliche Wohl aller.

Das Schulleitungsteam, Dr. Sibylle Maier, Frau Sagmeister sowie Frau Wittmann, freuten sich so viele Gäste begrüßen zu dürfen. Auch viele ehemalige Kolleginnen und Kollegen waren gekommen.



Im Anschluss führten die Grundschüler das Singspiel „Freunde findet man überall“ auf, an dem die Kinder aller Klassen in Form Tänzen, Gedichte, Liedern oder einer Sprechrolle beteiligt waren. Alle Schüler waren auf der Bühne und präsentierten den anwesenden Eltern und Verwandte stolz die einstudierte Darbietungen. Natürlich wurden sie mit einem riesigen Applaus dafür belohnt.



Die Schulleiterin überraschte die Schulfamilie mit einem Weihnachtsstern und bedankte sich für die gute Zusammenarbeit und das Vertrauen, das ihr von allen von Anfang an entgegengebracht wurde:



Abschließend dankte Frau Sagmeister allen Eltern für die Unterstützung des Festes in Form von Kuchenspenden oder herzhaften Snacks. Ein besonderer Dank galt dem Elternbeiratsteam unter Leitung von Frau Hötzingler, das im Vorfeld alles perfekt organisiert hatte.

**Wir wünschen allen ein gesegnetes Weihnachtsfest**

**und**

**einen guten Start ins neue Jahr 2019!**